

EL SABADO EN BICI DESDE AVILÉS AL PLAYÓN DE BAYAS

Publicado por ROBERVILLA - 02 Ago 2019 11:47

Hola a todas.

Este sábado dan buen tiempo y tengo pensado ir al Playón de Bayas del concejo de Castrillón.

Lo pongo aquí por si a alguno os apetece un día de playa y bici.

El plan es salir de LLamaquique en tren hasta Avilés y desde ahí por carretera ir a esa playa pasando por salinas y santa maría del mar. Son pocos km., unos 15 o 20 pero con un par de cuestas buenas. Luego la playa es fenomenal.

La salida sería en el cercanías desde LLamaquique a las 08:25 pasar el día en la playa y volver en el tren de las 20:48 desde Avilés. Para comer llevaré bocadillo y fruta.

Si alguno os animáis podemos modificar un poco el horario de salida o de vuelta pues varios trenes para escoger.

Si eso ya me decís por aquí, de todas formas esta tarde estaré en la bici crítica en Oviedo.

Salud!

Re: EL SABADO EN BICI DESDE AVILÉS AL PLAYÓN DE BAYAS

Publicado por ROBERVILLA - 02 Ago 2019 23:19

Bueno, como no ha contestado nadie, informo que saldré a la hora que me levante. Por si acaso alguien pensaba ir a las 08:26...

Saludos
